
Frauke stellt sich vor ;o)

Beitrag von „Wühlmaus“ vom 20. Juni 2013, 15:21

Hallo Frauke,

ein ganz herzliches Willkommen hier im Hybridenforum. Ich finde auch, dass Du mit Hybriden 
doch schon sehr gut eingedeckt bist, vor allem natürlich mit den Epis.

Zu Deinem Verbesserungsvorschlag bezüglich der Pflanzenkörper kann ich nur sagen, dass es 
diese Bilder sicherlich in den Untiefen der Datenbanken vieler Hybridensammler geben wird. 
Aber es ist sicherlich - selbst wenn diese Fotos dem Forum zur Verfügung gestellt würden - von 
einem allein - nämlich Markus, dem Betreiber dieses Forums - nicht zu stemmen, auch noch zu 
jeder Pflanze weitere Fotos vom Körper einzustellen. Zwischen Wunsch und Wirklichkeit steckt 
eben noch eine ganze Menge Arbeit.

Wie Du schon sagst, kann man manchmal ein wenig vom Pflanzenkörper sehen. Wenn es Dich 
dann sehr interessiert, besteht immer noch die Möglichkeit, die Forianer in einem Beitrag 
direkt anzusprechen, sie mögen bitte mal ein Foto vom Pflanzenkörper in einem Beitrag 
posten. In den allermeisten Fällen wirst Du da Glück haben.

Ich bin übrigens auch ein Fan von kurzbedornten Hybriden (aber gerne bizarr bedornten 
botanischen Kakteen).

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2824-frauke-stellt-sich-vor-
o/&postID=23567#post23567

https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2824-frauke-stellt-sich-vor-o/&postID=23567#post23567
https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2824-frauke-stellt-sich-vor-o/&postID=23567#post23567

